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Encore un peu de Bourgogne? 
2014, c'est-à-dire maintenant. c'était l'année prévue par le 
comité Balladur réuni en 2009, pour Que la Bourgogne et la 
Franche-Comté soient officiellement réunies, Cette proposition 
à Sarkozy fit « plouf» avec le changement de présidence, Il est 
amusant de noter Que.Marje-Guite Dufay la présidente de 
Région, avait alors un discours assez différent. Elle précisait: 
« Des actions de coopération sont actuellement engagées entre 
les régions Bourgogne et Franche-Comté. Elles peuvent se 
développer lorsqu'elles sont nécessaires, sans exiger une fusion 
entre les deux collectivités. » Quatre ans et un changement de 
président plus tard, le discours s'est adouci lors de son 
intervention de mercredi dernier, « faut-il diminuer le nombre 
des régions? Je ne suis pas contre mais il faut voir comment 
être le plus efficace possible ». Si Balladur avait su... 
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